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UTILIZZO COOKIE CHI SIAMO PRIVACY POLICY COMUNICA CON NOI cerca nel giornale...  vai

Prima pagina Bologna Appennino bolognese Modena Reggio Emilia Regione

« INDIETRO AVANTI »

Mi piace 0
 

» Ambiente - Regione

Francesco Vincenzi, Presidente Anbi in merito al Piano Nazionale per
la Sicurezza del Territorio ‘ProteggItalia’
28 Feb 2019

    

“Con il varo del Piano Nazionale per la Sicurezza del Territorio ProteggItalia si aprono importanti opportunità per
quella, che è una condizione fondamentale per il futuro anche economico del Paese: aumentare la resilienza
delle comunità ai tempi dei cambiamenti climatici, mettendole in sicurezza dai rischi idrogeologici attraverso la
realizzazione di utili, quanto indispensabili infrastrutture”.

A dichiararlo è Francesco Vincenzi, Presidente dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la
Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI), che prosegue:

“Esprimiamo inoltre piena condivisione per l’obiettivo indicato del Presidente del Consiglio, Giuseppe Conte, di
coordinare, semplificare, spendere meglio e più velocemente i fondi.

In particolare, il Ministro Politiche Agricole, Gian Marco Centinaio, ha ringraziato i Consorzi di bonifica per le attività
preventive di manutenzione e per il lavoro progettuale fatto, che consente oggi al Governo di dare risposte
concrete a cittadini ed imprese. E’ un attestato, che ci riempie d’orgoglio e che ci sprona a perseguire sempre più
la cultura del fare e del fare bene, che ci è propria. Il patrimonio di progetti esecutivi e le azioni dei Consorzi di
bonifica sono al servizio del Paese, abbinando salvaguardia idrogeologica e tutela ambientale nell’ottica –
conclude il Presidente di ANBI – di concorrere anche a superare il gap infrastrutturale fra Nord e Sud di un’Italia,
purtroppo, ancora a due velocità”.

            

Con Zurich-Connect risparmi
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Difesa del suolo: in 3 anni previsti interventi
per 30 milioni di euro
In programma sessanta cantieri e 43 progetti già finanziati

Cronaca

Redazione
28 febbraio 2019 09:05

I più letti di oggi

La figlia di Che Guevara a Campi
Bisenzio, Forza Italia protesta:
"Intervenga il ministro"

Calenzano: apre nuovo
supermercato molto
conveniente

Improvvisa un punto vendita in
strada: sequestrato 1 quintale di
noci, multa da 5mila euro

Incidente in viale Redi: donna
all'ospedale

A
Cantieri in città: tutte le
modifiche al traffico della
settimana

16 febbraio 2019

Lavori: ecco le asfaltature.
In arrivo nuove
telecamere

3 febbraio 2019

mmontano a 30 milioni e 360mila euro le risorse

che la Regione Toscana ha stabilito di stanziare

per gli interventi di mitigazione del rischio idraulico e

idrogeologico, nel triennio 2019-2021. Cinque le categorie

di lavori previsti: le opere idrauliche e idrogeologiche

progettate o realizzate dalla Regione, le opere

idrogeologiche direttamente connesse e funzionali alla

viabilità comunale realizzate dai Comuni; le opere

idrogeologiche direttamente connesse e funzionali alla

viabilità provinciale realizzate dalla Città metropolitana

di Firenze o dalle province; le eventuali opere per la cui progettazione e

realizzazione la Regione si avvale dei consorzi di bonifica e le attività finalizzate

all'implementazione ed al miglioramento delle informazioni e della conoscenza

in materia di difesa del suolo.

Sessanta cantieri e 43 progetti per un totale di 103 interventi finanziati, di cui

66 per ripristino e consolidamento dopo frane e 37 di opere idrauliche.

"Stiamo mantenendo e rafforzando l'impegno assunto per una politica organica

ed efficace per la difesa del suolo in Toscana grazie al metodo del cosiddetto

passo del montanaro, precisi interventi cadenzati e costanti - ha detto

l'assessore regionale Federica Fratoni – Nonostante i continui tagli alle risorse,

la Regione non ha smesso di finanziare interventi per mitigare i rischi o gli

effetti prodotti da frane e alluvioni ed abbiamo. Anzi, per quest'anno e i

prossimi due, prevediamo in tutta la Toscana opere e progetti per quasi 30

milioni di euro".

Come sono ripartite le risorse:

3 milioni e 563mila euro per 20 interventi (tra cantieri e progetti) di

competenza della Regione Toscana

18 milioni e 560mila di euro per 67 interventi (tra cantieri e progetti)

realizzati da Comuni

APPROFONDIMENTI
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515 mila euro per interventi (tra cantieri e progetti) realizzati dalle Province

7 milioni e 700 mila euro per opere per la cui progettazione e realizzazione

la Regione si avvale dei Consorzi di bonifica

285mila euro per attività finalizzate al miglioramento delle informazioni e

conoscenza in materia di difesa del suolo. Dal 2011/2012 la Regione spende

ingenti risorse ogni anno per la riduzione del rischio idraulico in Toscana.

Argomenti: cantieri difesa suolo interventi
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Coldiretti, i giovani puntano sull'agricoltura.
Record di nuove aziende guidate da under 40
"Nonostante le difficoltà, - commenta il direttore provinciale Carlo Picchi - qui il settore
primario riesce ancora a garantire reddito e a creare nuova occupazione"

Attualità / Pontecorvo

Redazione
28 febbraio 2019 11:00

1
 Condivisioni

I più letti di oggi
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Manifesti omofobi e razzisti,
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Ciacciarelli

Sponsorizzato da
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A Pontecorvo sono nate 40 nuove aziende agricole, 20 delle quali solo

tra ottobre dell’anno scorso e la fine di febbraio. Tutte guidate da

imprenditori con meno di 40 anni. Nuove start-up che spaziano in segmenti

produttivi diversi, dalle coltivazioni tradizionali, all’agriturismo e agli

allevamenti zootecnici, tutte sostenute e finanziate con i fondi del Piano di

sviluppo rurale, che premia i nuovi insediamenti con un incentivo iniziale di

70.000 euro.

Un settore che crea occupazione

“Giovani che hanno scommesso sull’agricoltura come scelta di vita e di lavoro. I

numeri di questo fenomeno – ha detto il direttore provinciale della Coldiretti

Carlo Picchi, aprendo ieri sera i lavori dell’assemblea ospitata nella sala
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consiliare del Comune – confermano che la vostra agricoltura è viva e vivace.

Nonostante le difficoltà, qui il settore primario riesce ancora a garantire

reddito e a creare nuova occupazione”.

Non è un caso se il direttore, che si è insediato da appena due mesi alla guida

della federazione ciociara, sia sceso in città già una dozzina di volte. Ad aprire i

lavori dell’assemblea Coldiretti sono stati il segretario di zona Tommaso Di

Brango e il presidente di sezione, Damiano Renzi, che hanno consegnato una

targa ricordo ai genitori di Gianluca Pellegrini, un giovane agricoltore

prematuramente scomparso. Che l’agricoltura sia strategica per l’economia

cittadina lo dimostrano anche le recenti misure adottate dall’amministrazione

comunale.

Il sostegno del comune di Pontecorvo

Ieri il sindaco Anselmo Rotondo, nel saluto agli imprenditori riuniti in sala

consiliare ha illustrato i contenuti di due delibere che impattano positivamente

sulle attività produttive rurali. La prima è quella relativa all’abolizione, a

partire dall’anno in corso, della tassa sui passi carrabili, votata all’unanimità

dal consiglio comunale. “La seconda – ha aggiunto Rotondo – è quella che

stringo tra le mani: abbiamo appena versato al consorzio di bonifica Valle

del Liri la somma di 39.953 euro sia per le attività di manutenzione e

miglioramento fondiario, sia per assicurare alle aziende agricole la certezza di

un servizio irriguo puntuale e rispondente alle esigenze delle imprese”.

Proprio sul tema dei consorzi di bonifica era intervenuto, in precedenza, il

presidente della Coldiretti di Frosinone. “Chiederemo presto un incontro al

consorzio Valle del Liri – ha annunciato all’assemblea Vinicio Savone – per

rimuovere in tempo utile ogni criticità e garantire a tutti gli imprenditori

agricoli del comprensorio pontecorvese la certezza di poter disporre delle

risorse idriche necessarie al buon esito delle semine e dei raccolti estivi”.

Argomenti: agricoltura imprenditoria giovanile
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giovedì, Feb 28, 2019

Ambiente  Attualità  In evidenza  Pordenone  

Emergenza acque nel Pordenonese, nuovi filtri e
un piano di manutenzione. Preoccupazioni per
siccità
  Feb 28, 2019   redazione   Acqua, acqua potabile, aviano, Barcis, Cambiamenti climatici, maltempo,
tempesta Vaia

Pordenone – La società di gestione delle acque Hydrogea interverrà subito con un piano
sperimentale di installazione di carboni attivi, misti alla sabbia già presente, in uno dei
quattro filtri della centrale di Marsure e se la soluzione avrà un positivo risultato su odore
e sapore dell’acqua il piano verrà esteso a tutte le centrali.

Questa la soluzione a breve termine individuata nel corso del secondo vertice

  Ultimo: Emergenza acque nel Pordenonese, nuovi filtri e un piano di manutenzione. Preoccupazioni per siccità

 IN EVIDENZA NOTIZIE FLASH ATTUALITÀ  CRONACA SPORT CITTÀ  EVENTI  FOTO CHI SIAMO 
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sull’emergenza acqua a dieci giorni dall’ordinanza del Comune di Aviano che ne ha
sospeso la potabilità.

Al vertice presieduto dal vicepresidente della Regione con delega alla Salute e Protezione
civile, Riccardo Riccardi e dall’assessore all’Ambiente Fabio Scoccimarro sono intervenuti i
responsabili dei tre gestori tecnici – Hydrogea, Consorzio di bonifica Cellina Meduna e
Edison -; il Dipartimento di prevenzione Igiene e Sanità pubblica della Aas 5; Arpa; la
Protezione civile Fvg; Ausir- Autorità unica per i servizi idrici e rifiuti; la Prefettura di
Pordenone; i sindaci di Aviano, Ilario De Marco Zompit, e di Barcis, Claudio Traina.

“Assieme all’assessore Scoccimarro abbiamo cercato di individuare soluzioni a breve
termine per garantire il servizio ai cittadini nel giro di una quindicina di giorni: la soluzione
proposta fa ben sperare quanto al ripristino delle condizioni di utilizzo dell’acqua”.

Confermato nel corso del vertice che l’acqua, dal sapore e odore altamente sgradevole, è
comunque conforme ai limiti di legge previsti per i parametri chimici e microbiologici nelle
acque destinate al consumo umano.

Da parte del presidente di Hydrogea, Giovanni De Lorenzi, la conferma che “in tre
settimane dovremmo essere in grado di aver strutturato il filtraggio con l’aggiunta alla
sabbia dei carboni attivi, intervento che “potrebbe configurarsi come risolutivo nel breve
termine”.

Quanto alle cause che hanno provocato il problema, il tavolo le ha individuate, in sintesi,
in un insieme di cause: la manutenzione ordinaria programmata degli impianti sul Cellina
e gli effetti della tempesta Vaia dell’ottobre scorso che ha riempito il lago di Barcis di
tronchi d’albero.

L’Arpa (Agenzia regionale per l’ambiente) ha rilevato nei suoi campionamenti di superficie
che a monte del lago di Barcis e di Ravedis non esiste contaminazione; nel punto storico di
monitoraggio, al laghetto di Giais, i dati elaborati la scorsa settimana rilevavano invece
presenza significativa di sostanze organiche, la cui origine si suppone sia di origine
naturale e legata ai danni del maltempo dello scorso ottobre.

Oltre alla soluzione a breve termine, nel vertice sono stati individuati anche altri due punti
nodali, il primo dei quali riguarda la complessa situazione del lago di Barcis.

“Sono già previste una serie di attività cantierate e finanziate dalla Regione per lo
sghiaiamento e la rimozione dei tronchi”, ha assicurato Riccardi.

A preoccupare il sindaco Traina non è la potabilità dell’acqua, visto che è attinta
direttamente dalle sorgenti, ma tutta una serie di altre emergenze, che si sommano alle
problematiche endemiche di un bacino semiinterrato, che ha perso metà della sua
capacità e che necessita di sghiaiamenti.

“Abbiamo già rimosso 50 cassoni da circa 250 quintali ciascuno di materiale legnoso
scaricato nel lago a seguito del maltempo con un costo di 50 mila euro (24 verranno
risarciti dalla Regione e 10 sono stati promessi da Hydrogea), ma resta una massa
altrettanto imponente e di difficile rimozione visto il suo ancoraggio con lo strato
limaccioso del fondo: corriamo il rischio a breve di termine di compromettere un evento
molto atteso e dalle ricadute turistiche importanti per la zona come è il mondiale di
motonautica che si tiene ogni anno in estate”.

Il sindaco di Aviano ha espresso soddisfazione dopo il vertice. “Finalmente prendiamo
provvedimenti per ripristinare la normalità: domani sera informerò la cittadinanza in una
seduta di Consiglio comunale”, ha reso noto De Marco Zompit, ricordando che restano
attive le 22 cisterne installate da Hydrogea per fornire acqua ai cittadini e accogliendo
come molto utile la proposta del Dipartimento di prevenzione Igiene e Sanità pubblica
della Aas 5 di organizzare incontri periodici con gli esercenti dei locali pubblici per attività
di formazione e informazione.
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Infine, il terzo punto, a medio – lungo termine individuato nel vertice riguarda il tema
dell’approvvigionamento idrico.

“Va affrontato in modo strutturale e anche in un quadro stabile e non emergenziale: ci
sono sette gestori con una concessione trentennale che sono in grado di assumere gli
impegni”, ha osservato Riccardi.

Dello stesso parere Scoccimarro. “Si possono ricercare soluzioni alternative e avviare uno
studio per un nuovo acquedotto. La regione ha bisogno di cantierare piani alternativi in
grado di gestire l’emergenza in caso di effetti causati da eventi calamitosi come quello
accaduto ad ottobre scorso: in futuro queste emergenze causate dai cambiamenti climatici
potrebbero essere non più così occasionali. La Giunta si è mossa istituendo un tavolo
interdirezionale affinché tutti gli assessori si mettano al lavoro: ci aspettiamo che anche le
società private idroelettriche e i Consorzi avviino una programmazione in tutta la regione”.

Infine Scoccimarro, in merito ai controlli Arpa, ha sollecitato l’agenzia affinché vengano
effettuate ulteriori e puntuali analisi. “Se mancano i mezzi, penso ad esempio alle acque di
profondità del lago di Barcis, verranno messi a disposizione con strumentazioni
necessarie” ha assicurato l’assessore.

(foto: si ringrazia Maurizio Salvador)
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di Redazione - 28 febbraio 2019 - 13:54   

Più informazioni
su

consorzio boni ca laguna lavori  andrea casamenti
fabio bellacchi luca minucci luca teglia  orbetello

LAVORI

Laguna: «Un mese di lavori per la pulizia
dei canali». Al via l’intervento di boni ca

 Commenta  Stampa  Invia notizia

   
   

ORBETELLO – «Sono arrivate questa mattina a Torre delle Saline i due
mezzi del Consorzio di boni ca che hanno iniziato la pulizia dei canali
della Laguna, intervento che durerà circa un mese» a farlo sapere il
sindaco, Andrea Casamenti, che era sul posto insieme agli assessori
Minucci e Teglia e al presidente del Consorzio, Fabio Bellacchi.

«Tanti, tanti anni di attesa – dice Casamenti – un immediato e continuo
impegno per raggiungere il risultato da parte dell’attuale amministrazione
comunale che, come promesso in campagna elettorale,  n dal suo
insediamento si è occupata della ventennale questione, una grande
perseveranza da parte dell’Assessore all’Ambiente, Luca Minucci».

«Finalmente – conclude il
sindaco – è iniziata la
ripulitura dei canali da parte
del Consorzio di Boni ca.
Alcuni anni fa criticammo il
pagamento del contributo
consortile senza interventi sul
territorio. Con la nostra azione
amministrativa ora gli

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO

Rapina in farmacia: entra con la
siringa in mano e si fa consegnare la
cassa. In due  niscono in carcere

 

Giovedi , 28 Febbraio 2019Servizi Cerca Menù   Comuni   Seguici su     Accedi      
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Più informazioni
su

consorzio boni ca laguna lavori  andrea casamenti
fabio bellacchi luca minucci luca teglia  orbetello

ALTRE NOTIZIE DI ORBETELLO

interventi arrivano. Un
ringraziamento al Consorzio di
Boni ca e al suo Presidente
Bellacchi e alla Regione

Toscana».
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HOME RAVENNA CERVIA FAENZA LUGO 

Home » Lugo » Lugo: Un convegno per presentare il progetto definitivo di piazza Savonarola

28 febbraio 2019 - Lugo

Lugo: Un convegno per presentare il
progetto definitivo di piazza Savonarola

Si terrà sabato 2 marzo alle 10 nella Sala dell’archivio del
Consorzio di bonifica, in via Manfredi

IL SINDACO

“Dopo un lungo e stimolante percorso partecipato, siamo giunti alla definizione del
progetto che darà nuovo volto alla centralissima piazza Savonarola - ha dichiarato i l
s indaco Davide Ranall i  -. Un progetto mutato radicalmente rispetto all’impostazione
iniziale, migliorato grazie all’interesse dei tanti cittadini che hanno scelto di esprimere la
propria opinione, mettendo così al servizio della comunità un numero più ampio di
prospettive. Un progetto mutato, ma che tiene salda l’intenzione che ci ha spinti ad agire,
ovvero la necessità di riqualificare e dare nuova dignità a una piazza che appartiene al
nostro centro storico”.

IL PROGETTO

Questi gli interventi che si susseguiranno: “Archeologia preventiva in piazza savonarola”, a
cura
di Massimo Sericola, archeologo della Soprintendenza Archeologia, Belle arti e Paesaggio
per
le province di Ravenna, Forlì-Cesena e Rimini; “Comunicazione dello stato dell’arte relativo
agli
scavi archeologici”, a cura di Claudio Negrelli e Cristina Falla di Phoenix Archeologia Srl; “La
piazza Savonarola nell’iconografia storica di Lugo dal XIII al XXI Secolo”, a cura di Giovanni
Liverani, responsabile del Servizio Patrimonio del Comune di Lugo; “Il patrimonio arboreo
della
piazza Savonarola (Quercus ilex), a cura di Alberto Minelli, agronomo docente del
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Dipartimento
di Scienze e tecnologie agroalimentari dell’Università di Bologna; “Il progetto di recupero
architettonico-urbano”, a cura di Ursula Vasile, architetto progettista; “La città storica e la
rigenerazione urbana”, a cura di Franco Montanari, architetto docente dell’Università degli
studi
di Firenze.

Tag: piazza savonarola

Scrivi un commento
Abbiamo bisogno del tuo parere. Nel commento verrà mostrato solo il  tuo
nome, mentre la tua mail  non verrà divulgata. Puoi manifestare liberamente la tua
opinione all'interno di questo forum. Il contenuto dei commenti esprime il pensiero
dell'autore che se ne assume le relative responsabilità non necessariamente rappresenta
la linea editoriale del quotidiano online, che rimane autonoma e indipendente. I commenti
andranno on line successivamente. L’Editore si riserva di cambiare, modificare o bloccare i
commenti. E’ necessario attenersi alla Policy di utilizzo del sito, alle Policy di Disqus infine
l’inserimento di commenti è da ritenersi anche quale consenso al trattamento dei dati
personali del singolo utente con le modalità riportate nell'informativa.
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ANNO 7° GIOVEDÌ, 28 FEBBRAIO 2019 - RECTE AGERE NIHIL TIMERE   

Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Economia Cultura Piana Sport Confcommercio Rubriche interSVISTA Brevi

Cecco a cena L'evento Enogastronomia Sviluppo sostenibile Formazione e Lavoro Cuori in divisa A.S. Lucchese

Teatro del Giglio Comics Necrologi Meteo Cinema Garfagnana Viareggio Massa e Carrara Pistoia

POLITICA

Difesa del suolo, altri 600 mila euro a Lucca e
provincia, Baccelli e Giovannetti "Importanti
investimenti in attesa dei finanziamenti statali"
giovedì, 28 febbraio 2019, 14:53

Ancora buone notizie per quanto riguarda la

difesa del suolo a Lucca e provincia. Arriveranno

sul territorio infatti ulteriori risorse per 600 mila

euro circa in totale, destinate a interventi e

progettazioni di competenza della Regione

Toscana e a opere per cui la Regione si avvale

dei Consorzi di bonifica. Risorse che si

aggiungono agli oltre 6 milioni di euro già

presenti nel Dods, documento operativo difesa del suolo, relativi a interventi e

progettazioni realizzati da comuni e province e cofinanziati dalla Regione. Soddisfazione

da parte di Stefano Baccelli, presidente commissione Ambiente e territorio e Ilaria

Giovannetti, consigliera regionale Pd.

"Altri finanziamenti importanti permetteranno di dare ulteriori risposte a situazioni difficili

sul territorio.  – spiegano Baccelli e Giovannetti – Sappiamo bene quanto sia necessario

investire sulla mitigazione del rischio idraulico e idrogeologico, la provincia di Lucca ha
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subito duramente anche di recente le conseguenze del maltempo e dobbiamo poter agire

in maniera rapida e incisiva. Per questo è indispensabile che tutti gli enti, a ogni livello,

facciano la loro parte. Bene quindi che la Regione programmi e metta a disposizione

risorse adeguate per supportare comuni e province nello svolgimento di azioni necessarie

e urgenti. Siamo inoltre in attesa dei fondi stanziati dal governo Renzi che nella finanziaria

2018 aveva previsto ben 105 milioni di euro, finanziati attraverso mutui Bei, a favore della

Regione Toscana proprio in materia di difesa del suolo. L'attuale governo inopinatamente

ha deciso di non finanziarli più tramite lo strumento dei mutui Bei ma di finanziarli con

risorse proprie; il Ministero si è quindi comunque impegnato a confermare lo stanziamento

che però ad oggi non è ancora arrivato. Siamo quindi in attesa e quando si

concretizzeranno anche queste risorse potranno partire ulteriori importanti interventi per il

territorio della provincia di Lucca già previsti dalla programmazione regionale".

Ecco il dettaglio degli interventi finanziati con queste ulteriori risorse. 

-         Interventi di competenza della Regione Toscana: manutenzione straordinaria del

muro di sponda sul Rio Fossanuova in località Corte Andreotti nel Comune di Porcari,

finanziato integralmente dalla Regione con 40 milaeuro.

-         Progettazioni di competenza della Regione Toscana: Bacino di Nozzano – Balbano

– Castiglioncello, sistemazione argini rii Balbano, Castiglioncello, Dogaia, realizzazione

casse di espansione e potenziamento impianto idrovoro in località "Le Cateratte" di

Nozzano, finanziati integralmente dalla Regione con 40 mila euro; lavori di sistemazione

idraulica del Torrente Certosa, finanziati integralmente dalla Regione con 20 mila euro;

mitigazione del rischio idraulico del torrente Freddana da Ponte Rosso allo sbocco nel

fiume Serchio nel Comune di Lucca, finanziata integralmente dalla Regione con 20 mila

euro.

-         Opere per la cui progettazione e realizzazione la Regione si avvale dei consorzi di

bonifica: manutenzione straordinaria Rio Ampollora - Capannori capoluogo finanziata dalla

Regione con 417 mila 637,77 euro su  596 mila 625,39; consolidamento delle arginature

del Rio Leccio nel tratto tra il ponte della ferrovia e via Carlotti (progettazione definitiva)

finanziato integralmente dalla Regione con 60 mila euro.

 

Questo articolo è stato letto 8 volte.

ALTRI ARTICOLI IN POLITICA

giovedì, 28 febbraio 2019, 14:56

Bianucci risponde a Minniti:
"Lucca è la capitale del
volontariato: cosa c'è di
sbagliato nella solidarietà?"
Daniele Bianucci, consigliere

comunale e referente del sindaco di

Lucca per i diritti, risponde al

capogruppo della Lega Giovanni

Minniti, in merito alla manifestazione

in programma sabato 2 marzo, alle

ore 12,30 alla Fattoria Urbana

giovedì, 28 febbraio 2019, 08:58

"Nessuno è contro il progresso,
i cellulari sono necessari"
Il “Comitato Ambiente Salute

Sant’Anna & San Donato”,

ufficialmente nato nei giorni scorsi,

abbraccia i territori compresi fra i due

quartieri: Piazzale Luporini, sede

prescelta per l’istallazione della nuova

antenna per la telefonia mobile si

trova proprio fra Sant’Anna e San

Donato

mercoledì, 27 febbraio 2019, 15:31

Primarie Pd: ecco i candidati
Tutto pronto anche a Lucca per la

celebrazione domenica 3 marzo delle

primarie aperte del partito

democratico attraverso le quali iscritti

e simpatizzanti avranno la possibilità

di eleggere l’assemblea nazionale e
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Cecco a cena L'evento Enogastronomia Sviluppo sostenibile Formazione e Lavoro Cuori in divisa A.S. Lucchese

Teatro del Giglio Comics Necrologi Meteo Cinema Garfagnana Viareggio Massa e Carrara Pistoia

ECONOMIA E LAVORO

Il Consorzio investe 340mila euro per la
sicurezza idraulica della zona sud del
Capannorese
giovedì, 28 febbraio 2019, 13:57

Ieri sera l’assemblea pubblica organizzata dal

Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord, in

collaborazione con l’Amministrazione comunale

per la sicurezza idraulica della zona sud

del Capannorese, ha visto la partecipazione di

molti cittadini: all’appuntamento, all’ex

Circoscrizione di San Leonardo in Treponzio,

erano presenti il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi e il presidente del Consiglio

comunale di Capannori Claudio Ghilardi.           

L’obiettivo dell’incontro era quello di informare la cittadinanza, e raccogliere segnalazioni

ed indicazioni, sugli interventi di prevenzione del Consorzio previsti nel periodo primaverile

ed estivo, in modo tale da preparare i rii ad accogliere le piogge autunnali ed invernali.

Complessivamente, per il 2019 è previsto un investimento di 340mila euro per l’intera

zona.

               

“La sicurezza idraulica del territorio è per noi un obiettivo primario, e di fronte ai

cambiamenti climatici che stanno colpendo anche il nostro territorio il nostro impegno è

sempre maggiore, con interventi di manutenzione e prevenzione – spiega il presidente

Ismaele Ridolfi – E la collaborazione coi cittadini è per noi preziosa: a tal proposito sono

stati predisposti diversi strumenti a disposizione del cittadino per segnalazioni e richieste

d’intervento. Le assemblee pubbliche come questa, che assicurano una comunicazione
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efficace tra Consorzio e cittadini e, di conseguenza, la massima efficacia delle opere in

programma. Durante l’incontro, in molti ci hanno richiesto di fare ancora di più in merito

alla sicurezza ambientale del territorio. E noi garantiamo la nostra massima attenzione.

Con le associazioni ambientaliste e venatorie  abbiamo condiviso un protocollo

intesa: gli interventi di manutenzione vengono effettuati solo in determinati periodi

dell’anno, facendo attenzione alla fase di nidificazione; e adottiamo infatti ogni

accorgimento possibile, come gli

sfalci a macchia di leopardo”.

“Avere l’occasione di far incontrare istituzioni, Enti e cittadini è un fatto di grande

importanza – dice il presidente del Consiglio comunale Claudio Ghilardi – poiché si

assicura un rapporto diretto con i tecnici del Consorzio e quindi viene massimizzata

l’efficacia degli interventi. La comunicazione con la cittadinanza diventa, infatti,

un requisito fondamentale per l’incremento della sicurezza idraulica del territorio”.

Gli interventi previsti nella zona sud del Capannorese riguardano perlopiù sfalci di

vegetazione e interventi di escavazione; alcuni canali verranno sottoposti ad un doppio

sfalcio, in quanto si trovano in zone in cui il rischio di allagamento è maggiore. I principali

corsi d’acqua in cui sono previsti cantieri di manutenzione sono: Canale Rogio, Rio Massa

Macinaia, Rio San Leonardo, Visone di Compito, Fossetta Nottolini, Fosso Mancino,

Fosso Gagno, Rio San Quirico, Fosso alla Casaccia, Fosso Roggello, Fosso dell’Olmo,

Fosso Ponte Pinelli, Rio Santa Caterina, Fosso delle monache, Fosso La Vietta, Fosso

Roncaccio Rio Mancino, Rio di San Giusto, Fosso alle Coste, Fosso Roggetto, Rio della

foce di Botteghino, Solco Rietto, Rio delle Fontanelle, Fossa Nera, Rio Ralletta, Fossa

Bianca, Torrente Tazzera, Fosso Fosso Rapecchio, Fosso Renaio, Rio Leccio, Rio di

Pallaiola, Rio Riseccoli, Fosso Sotto Pompeo, Rio Colle Mozzo, Rio di Coselli, Rio Vorno,

Fossa Nuova di Guamo, Bottaccio Valle, Bottaccio Mezzo, Bottaccio Monte, Rio il

Villaggio, Rio Poderetto, Rio dal Pollino di Guamo, Solco Giovinaccio, Rio di Monte Zano,

Fosso di Fossaceca, Rio Maestro di

Vorno, Canale Ozzeri, . In particolare il Rio San Leonardo sarà soggetto anche ad un

consolidamento della sponda destra.

Questo articolo è stato letto 8 volte.

ALTRI ARTICOLI IN ECONOMIA E
LAVORO

giovedì, 28 febbraio 2019, 08:49

Al Real Collegio di Lucca
appuntamento con Meet
Tourism
Dal 28 febbraio al 1 marzo, nella

prestigiosa cornice del Real Collegio
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Giornale Politico - Artistico - Amministrativo - Letterario e Teatrale

Prima Cronaca Politica Cultura Economia Sport Enogastronomia Confcommercio Ce n'è anche per Cecco a cena

Rubriche interSvista L'evento Brevi Massarosa Camaiore Pietrasanta Forte dei Marmi A. Versilia Meteo

Cinema Lucca Garfagnana Massa e Carrara Pistoia SHOPPING

MASSAROSA

Massaciuccoli, il contratto di lago è realtà
giovedì, 28 febbraio 2019, 12:20

Approvato in consiglio comunale a Massarosa il

Contratto di Lago. L’atto che individua le azioni

per la tutela e lo sviluppo del Massaciuccoli da

oggi è realtà. Si tratta di uno strumento di

programmazione strategica e negoziata per la

riqualificazione e valorizzazione del Lago di

Massaciuccoli a cui il comune di Massarosa ha

lavorato a lungo nella costruzione di un percorso

partecipativo capace di coinvolgere oltre 150 soggetti tra enti, associazioni, cittadini.

“Dopo due anni di lavoro arriviamo a questo importante traguardo – commenta soddisfatta

l’assessora all’ambiente Agnese Marchetti – per la prima volta il Lago non viene visto solo

come problematica ma come opportunità di crescita e di sviluppo, è un cambio di

prospettiva storico”.

Dopo gli incontri e l’elaborazione delle idee, attraverso una cabina di regia si è arrivati alla

definizione di sedici azioni concrete da realizzare a breve termine in materia di tutela,

promozione e sviluppo del Lago di Massaciuccoli: “La partecipazione è stata così ampia

che questo atto è diventato un modello su scala nazionale – continua l’assessora Agnese

Marchetti - proprio perché le scelte e le azioni che prevede per la prima volta non vengono

calate dall’alto dagli enti ma sono il frutto di un confronto serio e profondo con tutti i

soggetti che operano in quest’area”.

Nel mese di marzo il Contratto di Lago sarà all’approvazione degli enti che hanno firmato il

protocollo verso il Contratto di Lago, ovvero il comune di Vecchiano, Viareggio, il

Consorzio di Bonifica, il Parco Migliarino San Rossore Massaciuccoli, l’Autorità di bacino

distrettuale Appennino settentrionale, ma è prevista la possibilità di firma anche per

associazioni, gruppi e privati cittadini che vogliano impegnarsi per la  tutela, la corretta

gestione delle risorse idriche e la valorizzazione dei territori lacustri.

Questo articolo è stato letto 4 volte.

ALTRI ARTICOLI IN MASSAROSA

mercoledì, 27 febbraio 2019, 16:10

Forza Italia: "Dipendenti
comunali in fuga dal municipio"
"Il Comune di Massarosa sta

perdendo la sua forza lavoro: una
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« Gen   

giovedì, Febbraio 28, 2019  
Milano aderisce alla civiltà dell’acqua in Lombardia
Il XXIII Congresso Europeo sugli Squali si terrà presso l’Università della Calabria

Cultura  Lombardia  Milano  

Milano aderisce alla civiltà dell’acqua in
Lombardia

 28 Febbraio 2019   Redazione

La Giunta Sala ha approvato la delibera di adesione del Comune di Milano al progetto di
candidatura a patrimonio universale dell’UNESCO de “La civiltà dell’acqua in Lombardia”, un
insieme di grandi opere per la difesa idraulica del territorio, l’irrigazione, la salvaguardia
dell’ambiente che comprende la Darsena e i navigli milanesi. Il progetto, promosso da
Regione Lombardia e ANBI (l’associazione che raggruppa i consorzi di bonifica regionali)
individua 19 grandi impianti di bonifica e irrigazione, appartenenti al demanio pubblico, 10
fontanili, il Sistema dei navigli milanesi, la Muzza e il Naviglio della Città di Cremona, 3
marcite e 6 musei della bonifica.

Alcuni degli impianti di particolare importanza storica si trovano a Milano: la Conca di
Viarenna (prima per innovazione tecnica e funzionalità), quella dell’Incoronata, la Darsena,
formata dal Naviglio Grande, e la marcita benedettina di Chiaravalle (la prima in Italia e in
Europa). Un immenso patrimonio di opere, scienza, arte e capitali costruito dall’uomo per
rendere sicura, abitabile e fertile la pianura valorizzando un rapporto uomo-natura che rende
omaggio alla nostra storia proiettandola nel futuro. Il progetto si avvale anche di una
campagna fotografica, che raccoglie la documentazione per la costituzione di un “Archivio
storico dei canali lombardi” e di una collana di volumi a tenore storico e scientifico sulle
valenze tecniche, ingegneristiche, architettoniche, economiche, culturali e paesaggistiche di
questo patrimonio ambientale che non ha riscontro altrove nel mondo.

“Aderiamo al progetto di Regione Lombardia e ANBI – ha dichiarato l’assessore Lorenzo

Ultim’ora

Milano aderisce alla civiltà dell’acqua
in Lombardia

Il XXIII Congresso Europeo sugli Squali
si terrà presso l’Università della
Calabria

Senza autonomia regionale Salvini
farà cadere il Governo

Torino. Esce dal pronto soccorso
Gradenigo: ottantenne ucciso dal tram

La Dea si fa rimontare da Chiesa,
Benassi e Muriel

Le notizie per giorno

Febbraio: 2019
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← Il XXIII Congresso Europeo sugli Squali si terrà presso l’Università della
Calabria

Salerano sul Lambro,
incidente stradale
morta bimba di 4 mesi

 17 Novembre 2014  
Commenti disabilitati

Cologno Monzese,
incendio nel vano
ascensore di un
palazzo 20 famiglie
evacuate bimba
intossicata

 13 Marzo 2016  
Commenti disabilitati Marilena Negri uccisa

nel parco Villa Litta: è
stato il mostro di
Milano?

 23 Novembre 2017  
Commenti disabilitati

Lipparini (Partecipazione, Cittadinanza attiva e Open data) – perché condividiamo
l’importanza di iscrivere l’intero Sistema dei navigli lombardi e delle opere idrauliche del
territorio tra i siti Patrimonio dell’UNESCO. Le istituzioni devono collaborare per promuovere
questo enorme patrimonio che ha portato prosperità e benessere al nostro territorio e che
oggi rappresenta un elemento fondamentale per uno sviluppo ambientale e sostenibile. In
questo contesto s’inserisce anche il progetto di riscoperta, valorizzazione e la riapertura
integrale dei navigli milanesi, che serve da ulteriore rafforzativo per l’identità di Milano come
città d’acqua e baricentro della candidatura UNESCO. Il Comune di Milano s’impegna da
subito a condividere un percorso di valorizzazione e diffusione della cultura della Lombardia
come civiltà dell’acqua e lo fa in un anno particolare: ricorrono infatti sia i 150 anni dalla
morte di Carlo Cattaneo, che definì il Naviglio Grande il ‘patriarca di tutti i canali’ sia il
cinquecentenario dalla morte di Leonardo da Vinci, genio italiano che ha avuto un ruolo
fondamentale per i navigli milanesi. Personalità che hanno reso lustro alla nostra città e che
saranno ricordate con un palinsesto di eventi durante tutto l’arco di quest’anno”.

Potrebbe anche interessarti
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Mi piace 527.069

Piano Nazionale per la Sicurezza del Territorio:
cambiamenti climatici, prevenzione, manutenzione,
cantierabilità dei progetti
"Con il varo del Piano Nazionale per la Sicurezza del Territorio ProteggItalia si
aprono importanti opportunità"

A cura di Filomena Fotia  28 Febbraio 2019 - 13:11

“Con il varo del Piano Nazionale per la Sicurezza del Territorio ProteggItalia si aprono importanti opportunità

per quella, che è una condizione fondamentale per il futuro anche economico del Paese: aumentare la resilienza

delle comunità ai tempi dei cambiamenti climatici, mettendole in sicurezza dai rischi idrogeologici attraverso la

realizzazione di utili, quanto indispensabili infrastrutture.”

A dichiararlo è Francesco Vincenzi, Presidente dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la

Tutela del Territorio e delle Acque Irrigue (ANBI), che prosegue:

“Esprimiamo inoltre piena condivisione per l’obiettivo indicato del Presidente del Consiglio, Giuseppe Conte, di

coordinare, semplificare, spendere meglio e più velocemente i fondi. 

In particolare, il Ministro Politiche Agricole, Gian Marco Centinaio, ha ringraziato i Consorzi di bonifica per le

attività preventive di manutenzione e per il lavoro progettuale fatto, che consente oggi al Governo di dare

risposte concrete a cittadini ed imprese. E’ un attestato, che ci riempie d’orgoglio e che ci sprona a perseguire

sempre più la cultura del fare e del fare bene, che ci è propria. Il patrimonio di progetti esecutivi e le azioni dei

Consorzi di bonifica sono al servizio del Paese, abbinando salvaguardia idrogeologica e tutela ambientale

nell’ottica – conclude il Presidente di ANBI – di concorrere anche a superare il gap infrastrutturale fra Nord e

Sud di un’Italia, purtroppo, ancora a due velocità.”

Home   NEWS   Piano Nazionale per la Sicurezza del Territorio: cambiamenti climatici, prevenzione, manutenzione,
cantierabilità...

Guardia Costiera: "Proseguono i
sorvoli sul mercantile Efe Murat"
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AMBIENTE

“ProteggItalia”, Francesco Vincenzi
(presidente ANBI): “Positiva la scelta del
governo”

Pubblicato 22 minuti fa il 28 Febbraio 2019
da L'Osservatore d'Italia











Clicca e condividi l'articolo

“Con il varo del Piano Nazionale per la Sicurezza del Territorio
ProteggItalia si aprono importanti opportunità per quella, che è una
condizione fondamentale per il futuro anche economico del Paese:
aumentare la resilienza delle comunità ai tempi dei cambiamenti
climatici, mettendole in sicurezza dai rischi idrogeologici attraverso
la realizzazione di utili, quanto indispensabili infrastrutture.”
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ARGOMENTI CORRELATI

A dichiararlo è Francesco Vincenzi, Presidente dell’Associazione
Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la Tutela del Territorio e
delle Acque Irrigue (ANBI), che prosegue: “Esprimiamo inoltre piena
condivisione per l’obiettivo indicato del Presidente del Consiglio,
Giuseppe Conte, di coordinare, semplificare, spendere meglio e più
velocemente i fondi.

In particolare, il Ministro Politiche Agricole, Gian Marco
Centinaio, ha ringraziato i Consorzi di bonifica per le attività
preventive di manutenzione e per il lavoro progettuale fatto, che
consente oggi al Governo di dare risposte concrete a cittadini ed
imprese. E’ un attestato, che ci riempie d’orgoglio e che ci sprona a
perseguire sempre più la cultura del fare e del fare bene, che ci è
propria. Il patrimonio di progetti esecutivi e le azioni dei Consorzi di
bonifica sono al servizio del Paese, abbinando salvaguardia
idrogeologica e tutela ambientale nell’ottica – conclude il Presidente
di ANBI – di concorrere anche a superare il gap infrastrutturale fra
Nord e Sud di un’Italia, purtroppo, ancora a due velocità.”

Scegli come giocare

E DOPO 48 MESI SEI LIBERO DI 
TENERLA, CAMBIARLA O RESTITUIRLA!

Abarth

Scopri di più

Ann.

Correlati

ANBI# FRANCESCO VINCENZI#

 Count down per la XXII
Esposizione Internazionale –
Triennale di Milano

NON PERDERTI

Incorpora Visualizza su Twitter

Tweet di @oslaz

21m

“ProteggItalia”, Francesco Vincenzi (presidente 

ANBI): “Positiva la scelta del governo” 

osservatoreitalia.eu/proteggitalia-…

 

Governo, aut aut di Salvini a Di Maio: “O l’Autonomia 

si fa o blocco tutto” osservatoreitalia.eu/governo-

aut-au…

osservatore italia

@oslaz

osservatore italia

@oslaz

tutela ambientale nell’ottica di concorrere
anche a superare il gap infrastrutturale
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POTREBBE INTERESSARTI

I TWEET DE L’OSSERVATORE
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HOME NOTIZIE RAVENNA NOTIZIE CERVIA NOTIZIE BASSA ROMAGNA NOTIZIE FAENTINO Cerca nel sito

» LUGO ‐ 28/02/2019

Piazza Savonarola,
un convegno
pubblico per
presentare il
progetto definitivo

Sabato 2 marzo alle 10 nella Sala dell'archivio
storico del Consorzio di bonifica, in via Manfredi
32 a Lugo, ci sarà la presentazione pubblica del
progetto definitivo di recupero architettonico‐
urbano di piazza Savonarola. 

«Dopo un lungo e stimolante percorso
partecipato, siamo giunti alla definizione del
progetto che darà nuovo volto alla centralissima
piazza Savonarola ‐ ha dichiarato il sindaco
Davide Ranalli ‐. Un progetto mutato
radicalmente rispetto all'impostazione iniziale,
migliorato grazie all'interesse dei tanti cittadini
che hanno scelto di esprimere la propria
opinione, mettendo così al servizio della
comunità un numero più ampio di prospettive.
Un progetto mutato, ma che tiene salda
l'intenzione che ci ha spinti ad agire, ovvero la
necessità di riqualificare e dare nuova dignità a
una piazza che appartiene al nostro centro
storico». 

Questi gli interventi che si susseguiranno:
"Archeologia preventiva in piazza savonarola", a
cura di Massimo Sericola, archeologo della
Soprintendenza Archeologia, Belle arti e
Paesaggio per le province di Ravenna, Forlì‐
Cesena e Rimini; "Comunicazione dello stato
dell'arte relativo agli scavi archeologici", a cura
di Claudio Negrelli e Cristina Falla di Phoenix
Archeologia Srl; "La piazza Savonarola
nell'iconografia storica di Lugo dal XIII al XXI
Secolo", a cura di Giovanni Liverani,
responsabile del Servizio Patrimonio del Comune

Cronaca  Economia  Politica  Società e Costume  Cultura e Spettacoli  Sport  Il Settimanale
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inserisci un commento  |  stampa  |  
invia per e‐mail  |  rss  |  

» Tutte le notizie

di Lugo; "Il patrimonio arboreo della piazza
Savonarola (Quercus ilex), a cura di Alberto
Minelli, agronomo docente del Dipartimento di
Scienze e tecnologie agroalimentari
dell'Università di Bologna; "Il progetto di
recupero architettonico‐urbano", a cura di Ursula
Vasile, architetto progettista; "La città storica e
la rigenerazione urbana", a cura di Franco
Montanari, architetto docente dell'Università
degli studi di Firenze. 

I saluti di apertura e le conclusioni saranno
affidate al sindaco Davide Ranalli

» vai alle fotogallery

» meteo

» archivio news
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Grande festa di Carnevale al
Circolo Anziani Fulgenzi di
Grottammare

Ancona, con la conferenza di
Achille Bonito Oliva si chiude al
Museo Archeologico nazionale la
Mostra Terre in Movimento

San Benedetto, la Guardia
Costiera soccorre un marittimo a
bordo di un peschereccio

     Contatti Cerca nel sito

 

CRONACA SPORT CULTURA E SPETTACOLI POLITICA ECONOMIA CONTATTI VIDEO

ASCOLI PICENO SAN BENEDETTO DEL TRONTO GROTTAMMARE FERMO ANCONA MACERATA PESARO-URBINO

ABRUZZO

     

CULTURA E SPETTACOLI

Ancona, con la conferenza di Achille
Bonito Oliva si chiude al Museo
Archeologico nazionale la Mostra Terre
in Movimento

ANCONA – Finissage online e offlline domani 1 marzo al  Museo Archeologico

nazionale delle Marche per Terre in Movimento, il progetto di committenza artistica che

chiuderà l’esposizione marchigiana domenica 3 marzo, prima di trasferirsi al MAXXI.

Ospite speciale sarà Achille Bonito Oliva, uno dei critici d’arte più celebrati della

scena internazionale. L’evento infatti sarà trasmesso in diretta streaming dal salone

del Museo Archeologico e sarà visibile sui siti dei promotori

www.musei.marche.beniculturali.it www.sabapmarche.beniculturali.it

Il finissage della mostra coincide con la presentazione della rivista MAPPE – edita dal

Redazione — 28 Febbraio 2019

  Letture: 471
28 Febbraio 2019

28 Febbraio 2019

28 Febbraio 2019

RICAMBI AUTO

ULTIME NOTIZIE
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Ancona, il sindaco Mancinelli
incontra in Comune gli alunni
delle scuole Faiani

Il Carnevale Storico Castignanese
entra nel vivo

Gruppo Gagliardini di Monteroberto e partner del progetto – alla quale il numero in

uscita dedica un ampio speciale.

L’iniziativa di presentazione – curata da Cristiana Colli e realizzata in collaborazione

con la Soprintendenza Archeologia Belle Arti e Paesaggio delle Marche, con il Comune

di Ancona, la Fondazione MAXXI, il Museo Archeologico Nazionale delle Marche e il

Polo Museale delle Marche – sarà condotta  da Nicoletta Frapiccini e si aprirà con i

saluti di Vittorio Gagliardini, editore di Mappe, Valeria Mancinelli, Sindaco di

Ancona, e di Carlo Birrozzi Soprintendente Archeologia, Belle Arti e Paesaggio delle

Marche. Alle 17 visita guidata con gli autori – Olivo Barbieri e Paola De Pietri – e per

l’occasione apertura straordinaria della mostra fino alle ore 21.

La conferenza di Achille Bonito Oliva – Terrae Motus#Terre in movimento – in

programma alle ore 18, allude a quell’intimità dei nessi, a quelle prossimità che

connettono progetti artistici anche lontani nel tempo, ma accomunati dalla necessità

di una elaborazione in chiave culturale della metamorfosi di paesaggi e comunità. E

rimanda ad un tracciante della sua storia curatoriale che sempre ha cercato la

contaminazione tra i linguaggi, i luoghi e le poetiche dentro ogni trasformazione.

A partire dalla relazione con il gallerista napoletano Lucio Amelio sul grande

progetto Terrae Motus che nel 1980 – all’indomani del terremoto dell’Irpinia –

coinvolse le personalità più importanti della scena artistica contemporanea – da

Warhol a Pistoletto a Beuys, da Kounellis a Paladino a Mapplethorpe. Anche

l’esperienza marchigiana, a partire dal sisma del 2016, ha cercato di interrogarsi con

lo sguardo autoriale di Olivo Barbieri, Paola De Pietri e Petra Noordkamp, sulla

metamorfosi del paesaggio, sulle relazioni tra costa ed entroterra, sulle nuove forme di

comunità trasformate dalla inaccessibilità di molti luoghi e dalla scomparsa di tanto

patrimonio storico-artistico, segno e simbolo dell’appartenenza nei secoli.

PER INFORMAZIONI

Cristiana Colli cell  +39 335 5349386 e-mail  cristianacolli@gmail.com

Gagliardini    tel  0731702994  www.gagliardini.it ; www.mappelab.it

Achille Bonito Oliva  è un critico d’arte italiano tra i più celebrati a livello

internazionale. Dopo gli studi giuridici si laurea in lettere, e partecipa alla

costituzione e alle iniziative del Gruppo 63. Dal 1968 insegna storia dell’arte

contemporanea all’università La Sapienza di Roma. Assertore di una funzione attiva

del critico a fianco dell’artista, è stato il teorico della Transavanguardia. Ha esplorato

snodi della storia dell’arte quali il manierismo, le avanguardie storiche, le

neoavanguardie.

Curatore generale della Biennale di Venezia del 1993, ha promosso l’arte

contemporanea con centinaia di mostre ed eventi – Contemporanea, 1973; Aperto 80,

1980; Minimalia, 1997, Le Tribù dell’Arte (2000). Tra i saggi: Il territorio

magico (1971); L’ideologia del traditore: arte, maniera, manierismo (1976); L’arte fino

al 2000 (1991); Le nuove generazioni (2002); Autocritico/automobile (2002); Lezione

di boxe. Dieci round sull’arte contemporanea (2004); Dadada: Dada e dadaismi del

contemporaneo 1916-2006.  Ricreazioni (2017). E’ curatore dell’Enciclopedia delle arti

28 Febbraio 2019

28 Febbraio 2019
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contemporanee.

E’ Chevalier pour les artes et lettres par la Republique Francaise (1992), Medaglia d’oro

per la cultura della Presidenza della Repubblica Italiana (2006), Grand’Ufficiale della

Repubblica italiana (2012). Tra i progetti più recenti, la trasmissione televisiva FUORI

QUADRO per RAI 3 e il progetto espositivo diffuso “L’albero della cuccagna. I

NUTRIMENTI DELL’ARTE”.

Gli occhi di tre grandi autori per raccontare la metamorfosi del paesaggio marchigiano:

Olivo Barbieri, Paola De Pietri e Petra Noordkamp sono gli artisti coinvolti nel

progetto TERRE IN MOVIMENTO – una committenza promossa dalla

Soprintendenza Archeologia Belle Arti e Paesaggio delle Marche che racconta il

paesaggio storico, umano e naturale sconvolto dal sisma del 2016: reperti, rovine,

nuovi fragili insediamenti, persone.

Il progetto, promosso e prodotto dalla Soprintendenza in partnership con il MAXXI

e l’Associazione Demanio Marittimo.Km-278, ha invitato Olivo Barbieri, Paola De

Pietri e Petra Noordkamp ad elaborare uno sguardo personale in una fase delicata e

per qualche verso “non-transitoria”, con una prospettiva nella quale “le terre in

movimento” sono un’idea della transizione e delle trasformazioni morfologiche,

economiche, culturali e comunitarie del territorio marchigiano e adriatico.

I 3 artisti hanno passato lunghi periodi nelle comunità del cratere – Visso, Camerino,

Arquata e Pescara del Tronto, Pieve Torina, Pievebovigliana, Muccia, Ussita tra gli

altri – hanno incontrato e conosciuto persone e luoghi, visitato le zone rosse e

sviluppato, ognuno con la propria poetica, progetti molto diversi per media e

linguaggio. Il progetto espositivo, partito dalle Marche, verrà presentato al MAXXI in

una mostra visitabile dal 10 maggio al 1 settembre 2019; successivamente le opere

entreranno a far parte delle collezioni permanenti di fotografia.

L’allestimento di Ancona è il frutto di un processo di selezione che ha coinvolto i 7

gruppi che negli anni hanno realizzato, sempre per concorso, l’allestimento di

Demanio Marittimo.Km-278: giovani talenti dell’architettura chiamati a interpretare

senso e funzionalità per la riattivazione dello spazio pubblico della chiesa. Il progetto

è raccontato in una ricca pubblicazione edita da Quodlibet, con testi di Carlo Birrozzi,

Stefano Catucci, Pippo Ciorra, Cristiana Colli, Margherita Guccione, Emanuele

Marcotullio.

La mostra alla Chiesa di San Gregorio Illuminatore, già San Bartolomeo è stata

possibile grazie alla collaborazione essenziale della Regione Marche, del Comune di

Ancona, e di un ampio gruppo di partners: Fondazione Cariverona, ANCI Marche,

Carifermo, Carisap, Consulta delle Fondazioni delle Casse di Risparmio

marchigiane, Contram, Cosmari, iGuzzini Illuminazione, Gagliardini, Fincantieri

Spa e con il fondamentale sostegno del Consorzio di Bonifica delle Marche per i

servizi di apertura, guida e sorveglianza.
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Toscana

Ambiente. Toscana stanzia 30 mln per ridurre
rischio idraulico
La Toscana stanzia 30,36 milioni per mitigare il rischio idraulico e idrogeologico. Lo prevede il
nuovo documento operativo per il triennio 2019‐2021. 

28/02/2019 di > Redazione Toscana Oggi

Nei prossimi giorni è previsto un incontro coi
soggetti attuatori. Sono cinque le tipologie di
intervento che rientrano nel piano finanziato: le
opere idrauliche progettate o realizzate dalla
Regione, le opere dei Comuni connesse e
funzionali alla viabilità, quelle legate alla città
metropolitana di Firenze o alle province, i lavori
svolti in collaborazione con i consorzi di
bonifica, il miglioramento delle informazioni e

CET  CRAL

Giovedì 28 Febbraio 2019

Home »  Toscana »  Ambiente. Toscana stanzia 30 mln per ridurre rischio idraulico

Cerca

IN EDICOLA

n. 8 del 03/03/2019
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Il settimanale Edizioni locali TV & Media Rubriche Documenti Community Eventi Servizi Territorio
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Toscana Oggi Tv

L'abate Bernardo Gianni racconta

la telefonata di Papa Francesco

Entra nella video gallery

Area Riservata

Username

Password
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della conoscenza in materia di difesa del suolo.
Si tratta complessivamente di 60 cantieri e 43
progetti per un totale di 103 interventi
finanziati, di cui 66 finalizzati al ripristino e al
consolidamento a seguito di frane e 37 opere idrauliche.

«Stiamo mantenendo e rafforzando l'impegno assunto per una politica organica ed efficace per la
difesa del suolo in Toscana grazie al metodo del cosiddetto passo del montanaro, precisi
interventi cadenzati e costanti», afferma l'assessore regionale all'Ambiente, Federica Fratoni.
Nonostante i continui tagli alle risorse, aggiunge, «la Regione non ha smesso di finanziare
interventi per mitigare i rischi o gli effetti prodotti da frane e alluvioni ed abbiamo. Anzi, per
quest'anno e i prossimi due, prevediamo in tutta la Toscana opere e progetti per oltre 30 milioni».

Fonte: Agenzia Dire

Forse ti può interessare anche:

Votazione: 0/5 (0 somma dei voti)

Log in o crea un account per votare questa pagina.

Non sei abilitato all'invio del commento.Non sei abilitato all'invio del commento.

Effettua il Effettua il LoginLogin  per poter inviare un commento per poter inviare un commento

ARNO, FIRMATO ACCORDO DI PROGRAMMA PER METTERE IN SICUREZZA IL BACINO»

Ambiente, accordo Regione‐Governo. In arrivo 63 milioni per il dissesto idrogeologico»

Frane in Toscana: servono 39 milioni per le somme urgenze»

Ambiente
archivio notizie

28/02/2019

Cnr: da Firenze un metodo per prevedere
velocità del vento
«Poter prevedere, sulla base di semplici misure
a terra, il profilo verticale della velocità del
vento fino a quote difficilmente raggiungibili
con strumentazione dai costi contenuti è un
evidente vantaggio, soprattutto nella fase di
prefattibilità di un progetto d'impianto eolico».
Lo spiega Giovanni Gualtieri dell'Istituto di
biometeorologia del Consiglio nazionale delle
ricerche (Cnr‐Ibimet) di Firenze e autore dello
studio.

23/02/2019

Incontro abusi in Vaticano: testimonianza,
«la vittima non è colpevole del suo silenzio,
le ferite non vanno mai in prescrizione»
«Ho avuto bisogno di 40 anni per trovare la
forza della denuncia». A raccontarlo è stata una
donna europea, che ha portato la sua
testimonianza ieri sera, durante l’incontro in
Vaticano su «La protezione dei minori nella
Chiesa». 

12/02/2019

Spiagge Livorno. A fine febbraio parte
ripascimento costa Vada
Entro la fine del mese verrà consegnato il
cantiere e partiranno i lavori dell'appalto da
oltre 1 milione per il ripascimento della spiaggia
di Vada a Rosignano Marittimo (Livorno) colpita
dall'erosione costiera.

11/02/2019

Regionali Abruzzo, vince il centrodestra.
Crollo del M5S
Marco Marsilio è stato eletto alla presidenza
della regione Abruzzo: netto il risultato a favore
del centrodestra, affluenza però in forte calo.
Marsilio raccoglie, quando sono state scrutinate
poco più del 70% delle schede, il 49,1% dei
consensi, staccando il candidato del
centrosinistra allargato Giovanni Legnini che si
ferma al 31,2%. Il M5S finisce terzo con il 19,1%
dei voti.

Ultim'ora

00:00:00 00:00:00
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Cnr: da Firenze un metodo per prevedere
velocità del vento

>

Turismo. Corte conti recupera 1,2 mln
imposta soggiorno

>

Firenze. Arazzi di Giuseppe in mostra a
Palazzo Vecchio fino 2021

>

Lo spettacolo di Simona Atzori chiuderà la
quarta Conferenza sulla disabilità organizzata
dalla Regione Toscana

>
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Agricoltura e pesca
Giovedì 28.02.2019 B O  7 °/18 ° Primo Piano  Entra in Regione

Arginature, rete di bonifica e impianti idrovori: 18 interventi per oltre 17,5 ML€

Gazzolo e Caselli: "piano pluriennale contro la subsidenza". Interessate le province di Ferrara e Ravenna.

   Tweet

Via libera dalla Giunta regionale a circa 17,5 milioni di euro per realizzare un programma di 18 interventi
necessari a fronteggiare il fenomeno della subsidenza, cioè l’abbassamento del terreno, che storicamente
interessa in particolare le province di Ferrara e Ravenna.

I cantieri si concentreranno sulla messa in sicurezza di aree esposte a criticità idrauliche; sul ripristino di
arginature con l’adeguamento in quota; la sistemazione di alcuni tratti della rete dei canali di bonifica per
garantirne la piena efficienza; il potenziamento e la manutenzione di diversi impianti idrovori e dei macchinari
elettrici che ne assicurano il funzionamento.

Le risorse rientrano in un programma pluriennale che, fino al 2024, rende disponibili 2 milioni di euro di fondi regionali e 15,5 milioni di euro
di risorse nazionali che saranno corrisposte con una dotazione annua di 2,4 milioni di euro e si aggiungono al milione 160 mila euro già
assegnato nel 2018. 

In particolare, nella provincia di Ferrara gli interventi finanziati sono 1 1  per un importo pari a 11 milioni e 395 mila euro, mentre nella provincia
di Ravenna, con complessivi 6 milioni e 50 mila euro, saranno finanziati 7 interventi.

I lavori saranno realizzati a cura dei cinque Consorzi di bonifica: Burana,  Renana, Pianura di Ferrara, Romagna e Romagna Occidentale.

Le dichiarazioni di Gazzolo e Caselli
“Si tratta di risorse importanti messe in campo dalla Regione Emilia-Romagna e che si uniscono a quelle chieste e ottenute con la legge di bilancio
nazionale del 2018 per interventi di adattamento e mitigazione del fenomeno della subsidenza che risulta comunque in forte riduzione: secondo
l’ultimo report di Arpae, il  miglioramento riguarda in particolare le aree storicamente più interessate tra cui l’intero litorale affermano gli
assessori regionali alla Difesa del suolo, Paola Gazzolo  e all’Agricoltura Simona Caselli. Ora l’obiettivo è avviare al più presto il vasto programma di
cantieri previsto, con opere strutturali e di manutenzione straordinaria: un vero e proprio piano pluriennale da attuare nel pieno rispetto dei tempi
grazie all’impegno prezioso dei Consorzi di bonifica competenti - concludono - per dare risposte strutturali e durature a favore dell’ambiente,
della sicurezza del territorio e dell’agricoltura”.

Il ruolo di ANBI

Anbi (Associazione nazionale consorzi di tutela gestione territorio e acque irrigue) interviene sulla programmazione: “Solo l’impegno sul
territorio, grazie ad una convergenza di intenti da parte delle istituzioni, attraverso la realizzazione di opere mirate, consente di migliorare le
performances concrete nella lotta al fenomeno della subsidenza. Negli ultimi anni il monitoraggio sul litorale ci consegna un contesto generale
migliorato e quindi è essenziale e quanto mai opportuno intervenire per consolidare questo trend di mitigazione. Preziosi saranno dunque questi 1 8
cantieri che saranno attivati nelle aree soggette al fenomeno per un efficace contrasto della subsidenza”.

Gli interventi in provincia di Ferrara
Sei dei nove interventi saranno attuati dal Consorzio di bonifica della pianura di Ferrara.

A Codigoro è prevista la sostituzione del motore elettrico e del quadro avviatore del quarto gruppo dell’impianto idrovoro Acque basse (450mila
euro), l’installazione di un nuovo quadro elettrico di parallelo per il comando, le protezioni e le regolazioni dei due gruppi elettronici degli impianti
idrovori (245mila) e il ripristino della funzione idraulica del collettore Acque Alte, dal ponte Nuvolè all'impianto idrovoro di Codigoro (600mila euro).

Nell’area di Cento è in programma il secondo stralcio di interventi strutturali per la sicurezza idraulica (4milioni e 800mila euro), oltre alla
sistemazione del bacino dello scolo principale inferiore e della canalizzazione a servizio della zona di San Bartolomeo in Bosco, in comune di
Ferrara (500mila euro). Altri 900 mila euro saranno investiti a Portomaggiore per il riassetto idraulico e il recupero della funzionalità del canale
Veraglio.

Il Consorzio della bonifica Renana ha in carico tre interventi nel comune di Argenta (1,200 milioni di euro): si tratta della manutenzione
straordinaria della riserva termica dell'idrovora di Saiarino (850mila euro) e della manutenzione straordinaria e messa in sicurezza dei nodi
idraulici e degli impianti idrovori di Bassarone, dello scaricatore Garda Alto, e della chiavica emissaria Vallesanta (850mila euro).

Infine, il Consorzio della Bonifica Burana dovrà realizzare nel comune di Bondeno il primo stralcio di lavori per il potenziamento dell'impianto
Pilastresi mediante la realizzazione di un impianto di scolo (2 milioni di euro). Altri 185 mila euro sono destinati alla manutenzione dei motori
dell’impianto Pilastresi.

 Gli interventi in provincia di Ravenna
Cinque dei sette interventi in programma nel ravennate saranno attuati dal Consorzio di bonifica della Romagna Occidentale. È previsto il
ripristino dei corpi arginali del canale di bonifica in destra di Reno e a degli affluenti danneggiati dal fenomeno della subsidenza (2milioni e 34mila
euro), l’installazione di uno sgrigliatore automatico a servizio dell'impianto idrovoro "1° Bacino" e la manutenzione straordinaria di quello presso
l’impianto idrovoro “2° Bacino” (400mila euro) oltre alla manutenzione straordinaria delle paratoie del Ponte Chiavica con carpenteria metallica,
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impianto oleodinamico di comando e controllo e di apparecchiature elettromeccaniche (90mila euro).

Saranno ripristinate le paratoie del Canale Fosso Vecchio alla foce in canale destra di Reno con carpenteria metallica, tenute e fornitura di un
nuovo gruppo di sollevamento (76mila euro). Infine, sarà realizzato un primo intervento urgente di rinforzo arginale del Canale dei Mulini in attesa
della realizzazione della cassa di laminazione nel tratto in fregio al centro abitato di Solarolo (600mila).

Due interventi saranno realizzati dal Consorzio di bonifica della Romagna e consistono in un nuovo impianto idrovoro da collocare sul canale
consorziale "Gronde" (275mila euro) e nel primo stralcio di lavori per il ridimensionamento del comprensorio a scolo naturale Acquara alta con
l’adeguamento idraulico degli scoli principali Dismano Ovest, Erbosa, Marana, Oriolo Superiore e Spadolaro di Santa Zaccaria (2 milioni 575
mila euro).

La subsidenza: i dati del report 2011‐2016

Migliora la situazione relativa alla subsidenza in Emilia-Romagna: l’abbassamento del terreno (che può avvenire per cause naturali o artificiali) ha
visto negli ultimi anni una forte riduzione, come evidenziano i dati dell’ultimo rilievo relativo al periodo 2011-2016.

Lo studio, affidato dalla Regione Emilia-Romagna ad Arpae, mostra che il 18% del territorio di pianura analizzato presenta una riduzione del
fenomeno. Nella parte restante la situazione resta stabile rispetto al precedente rilievo (2006-2011).

In particolare, i miglioramenti si segnalano proprio nelle aree storicamente più interessate: decisi, ad esempio, sono quelli relativi alla pianura
bolognese, principalmente grazie al maggiore utilizzo di acque di superficie a uso potabile e quindi alla riduzione dei prelievi da falda.

Diminuisce la tendenza alla subsidenza anche sull’intera costa regionale.

Il progetto “Rilievo della subsidenza nella pianura emiliano-romagnola” è stato realizzato in due fasi. Nella prima fase (2016-2017), è stata
effettuata l’analisi interferometrica di dati radar satellitari con la quale è stato possibile individuare e localizzare i punti di misura, quasi 2 milioni,
e stimare le loro velocità medie annue di spostamento (mm/anno).

Nella seconda fase del lavoro, conclusa nel 2018, sono stati elaborati i dati acquisiti da 33 stazioni GPS permanenti al fine di calibrare i risultati
dell’analisi interferometrica, ed elaborata la carta a curve isocinetiche relativa all’intera area di pianura regionale per il periodo 2011-2016.

I dati dello studio sono disponibili nel sito di ARPAE alla pagina dedicata alla subsidenza.
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